



Gouvernement de Savoie

Souveraineté - Intégrité - Respect

savoie-gouv.org

RDC / RWANDA

APPEL à la responsabilité mondiale

A destination de toutes les Nations et leurs Peuples.

Lundi 3 février 2025

Du fait de sa nature de Nation neutre et souveraine, depuis sa Déclaration d'Indépendance du 27 octobre 2023, l'Etat de Savoie ne peut se permettre de rester indifférent face à la tragédie humaine se déroulant aujourd'hui à l'est du Congo.

C'est pourquoi nous faisons ici appel à la responsabilité de la Communauté Internationale et celle de chacun d'entre nous en tant qu'êtres humains.

A l'évidence, il s'agit d'une énième guerre pour le contrôle des ressources, notamment des minerais stratégiques pour notre technologie actuelle et future (coltan, étain, or, cobalt, ...), qui se situent dans une des régions les plus riches de notre planète.

On observe une fois de plus la recherche des intérêts financiers au détriment de la vie humaine. Tout cela au prix du sang des enfants de la Terre.

Il est du devoir de chacun de se responsabiliser et de comprendre les impacts de la surconsommation, car nous sommes individuellement impliqués dans l'obsolescence programmée et ainsi responsables de ses effets mortifères sur la société humaine.

Nous faisons appel particulièrement à tous les acteurs essentiels du domaine de la Hi-Tech, entreprises et pays, pour sensibiliser les nations à la gestion des ressources minières.



GOVERNEMENT DE L'ÉTAT DE SAVOIE 

Thierry Bécourt - Président - presidence@savoie-gouv.org

BP. 7374 – 122 rte. Du Lac 73470 Novalaise

www.savoie-gouv.org

Des millions de vies humaines sacrifiées, pourquoi ?

Le monde peut constater le résultat d'une politique sans conscience, marquée par le choix prédominant de la rentabilité des Etats et des multinationales, qui a déjà fait plus de 18 millions de morts et des millions de déplacés en RDC.

Ce fonctionnement ne peut s'arrêter que par l'application contraignante des Droits Humains inaliénables, des Traités internationaux et particulièrement ceux des frontières qui nous occupent ici.

Il est de notre devoir en tant que Nations, de repenser notre avenir commun et de faire face à nos incohérences.

Nous devons ensemble nous engager dans un nouveau paradigme en plaçant l'éthique et l'humain au centre des échanges internationaux.

Face à ces constats, l'Etat de Savoie propose d'accueillir les représentants des Nations du monde et des multinationales pour participer à un colloque sur le thème de la gestion et de l'exploitation éthique des ressources minières.

La finalité de ce Colloque se doit d'aboutir à un Traité multilatéral qui prendra en compte les besoins économiques mondiaux dans le respect de la vie et de la dignité humaine.

Le temps est venu pour l'humanité de passer un cap et d'aller vers de nouveaux modes de fonctionnement éthiques et responsables qui placeront en priorité le respect des peuples et aboliront effectivement et définitivement l'esclavage.

Le Président du Gouvernement

Thierry BECOURT

